

El CGPJ promociona a Ruiz de Lara, el juez que llamó "psicópata" a Pedro Sánchez

La comisión permanente del CGPJ ha tomado la decisión después de que la anterior titular renunciara al cargo.



El juez Manuel Ruiz de Lara en una imagen de archivo.

Público

28/09/2024 18:05 - Actualizado a 28/09/2024 18:19

AA

Tamaño de letra

Color de fondo

Comparte

Comenta

Después de acabar con el bloqueo que lo tuvo cinco años caducado, el Consejo General del Poder Judicial empieza a renovar la cúpula judicial con nuevos nombramientos. Uno de los primeros ha sido el de **Manuel Ruiz de Lara**, titular del Juzgado de lo Mercantil número 11 de Madrid, que formará parte del tribunal encargado de calificar a los futuros jueces aspirantes del Derecho mercantil, [según ha informado El País](#).

La decisión de la comisión permanente del CGPJ llega después de que la anterior titular, la juez **Sofía Gil**, haya renunciado al puesto [cuatro días después de su nombramiento](#). Desde el CGPJ aseguran que el nombramiento de **Ruiz de Lara**, [ya recogido en el BOE](#), no se trata de un ascenso, sino de un procedimiento ya preestablecido debido al escaso margen que tenían para escoger a otro posible candidato.

Ruiz de Lara se hizo conocido hace unos meses tras calificar de "psicópata sin límites éticos" y "narcisista patológico" en su cuenta de X a **Pedro Sánchez**. El juez también cargó contra el ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, **Félix Bolaños**, y el fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortíz**.

El CGPJ abrió una investigación contra el magistrado, pero terminó archivando el caso en junio de este mismo año y renunció a sancionar a Ruiz de Lara argumentando que éste no había hecho uso de su condición de juez para insultar al presidente del Gobierno.

ETIQUETAS

Jueces

CGPJ-Consejo General del Poder Judicial